

El equipo logró una victoria muy trabajada en la pista del Arrate y cayó en casa contra el Valladolid intentándolo con más coraje que cabeza

El Fraikin con ganas de ir hacia arriba

JAVIER SÁNCHEZ

El Balonmano Granollers parece dispuesto a mejorar su mala situación en la Asobal a base de ganas y esfuerzo. El pasado fin de semana, en la difícil pista del Arrate el equipo lo probó con todo y lo consiguió mientras el miércoles en la visita del Valladolid al Olímpic el equipo luchó y sufrió pero no pudo remontar la barrera de los dos goles abajo y cayó.

ÉPICA EN EIBAR

El pasado sábado, el Fraikin mostró sus ganas de reaccionar después de 6 derrotas seguidas y a base de trabajo se llevó dos difíciles puntos de la pista del Arrate de Eibar. El regreso de **Davor Cutura** para reencontrarse con su hermano **Dalibor** y la presencia del ex vallesano **Berrios** en las filas vascas, eran algunos de los alicientes de un partido disputado con absoluta entrega por ambos equipos de principio a fin y que tuvo guarismos muy apretados, incluyendo un último disparo con el tiempo agotado del local **Jurkiewicz** que acabó atajando **Álamo**.

El BMG marcó la iniciativa del partido desde el principio aunque, a excepción del 0-2, no pudo contar con rentas mayores de un gol. Con defensas duras desde las dos partes y errores en ataque se iniciaron unos minutos de intercambio de goles que sólo pudo ser superado por el Arrate a través de varios contragolpes bien realizados que dejaron el marcador en 12-8 en el minuto 21. Pese a ello, el Granollers no se amedrentó y, con buena dirección de **Pérez Canca**, incluso pudo empatar ya con el tiempo agotado, pero el portero local **Malumbres** atajó un penalti de un Cutura que, frente a su equipo, volvió a mostrar el buen rendimiento en ataque de los primeros partidos de temporada. Tras el descanso, el conjunto de **Manolo Montoya**, más regular, se puso por delante (17-18) y el partido entró en unos minutos finales totalmente abiertos en los que podía pasar de todo. Entonces, a cuatro minutos de la conclusión los locales se distanciaron con dos goles (23-21) pero el Granollers mostró todo su potencial y con un



Xavier Solanas

El equipo, pese a intentarlo, no pudo acercarse al Valladolid en el luminoso del Olímpic.

gran trabajo de **Álamo**, **Cutura**, **Viver** y **Campos**, lograron un parcial de 0-3 que acabó siendo decisivo ya que el último lanzamiento local no entró. Al final, 23-24 y la tercera victoria de la temporada en el saco.

LO INTENTAN CON EL VALLADOLID

El miércoles la historia fue diferente, más desequilibrada. Durante todo el partido los vallisoletanos tiraron de experiencia para mantener una renta que el Fraikin, pese a intentarlo, no pudo recortar. Los vallisoletanos salieron a la pista del Olímpic muy concentrados, con intención de demostrar que sus errores en esta liga son recuperables, y llegaron a infligir un parcial de 3-9 a los locales gracias al buen juego colectivo, sobretodo el defensi-

vo. A partir de ahí, con más rabia que cabeza, el Fraikin luchó por no perder la cara al partido tan pronto y gracias al protagonismo de **Cutura**, **Canca** y **Campos** (tres de los jugadores básicos esta temporada) y varias paradas excelentes de **Álamo**, el equipo se acercó en el luminoso hasta el 7-9 del minuto 16. Después un largo periodo de fallos por las dos partes (con mucho protagonismo del portero local y el visitante, **Sierra**) y un corto periodo de intercambios de goles al final del primer periodo que dejó el marcador 11-14, tres abajo que podían haber sido cuatro si **Muratovic** hubiera convertido un tiro de 9 metros con el tiempo agotado. La segunda parte fue bastante monótona, el Valladolid siempre se mantuvo a 3 o 4 goles mientras el Fraikin desaprovechaba todas las oportuni-

dades para acercarse en el marcador. El único momento esperanzador llegó en el minuto 28 de la segunda parte cuando **Álvaro Ferrer** (recuperado de su lesión) y **Davor Cutura** apretaron hasta ponerse sólo 2 abajo (27-29) pero un gol muy afortunado del extremo derecho visitante, **Zikica Milosavijlevic** (muy acertado en el encuentro) disipó las oportunidades de puntuar del Granollers. Sólo hubo tiempo para un último gol de **Campos** que dejó el marcador en el 28-30 final.

DOMINGO EUROPEO

Después de estos dos importantes encuentros Asobal, el Fraikin iniciará su andadura por la copa EHF. Después de varios años sin pelear en competiciones europeas, el Granollers recibirá la visita del equipo búlgaro el domingo a las 12:30 (La 2). Del conjunto de Varna todavía no se ha podido conocer gran detalle dada la poca importancia mediática de la liga búlgara, aunque no debería ser un rival de entidad para superar estos dieciseisavos. Dos días después, el martes a las 21:00, el BMG visitará al CAI Aragón, un rival realmente difícil para continuar remontando en la liga. El conjunto maño se ha reforzado enormemente este año con el objetivo de acceder a plazas de Champions. Uno de sus fichajes, **Marko Krivokapic**, se reencontrará con sus excompañeros del Fraikin. Otros jugadores importantes del equipo de **Verolsjub Kosovac** son **Robert Arhenius**, **Mariano Ortega** o el portero **Lapajne**. El equipo ha iniciado la liga con buena sintonía, venciendo a rivales asequibles sin problemas e incluso imponiéndose al F.C. Barcelona aunque no ha sabido responder frente a otros grandes como el Valladolid, el Ciudad Real y el Portland (sus únicas derrotas en lo que va de temporada).

Granollers, posible subsede del Mundial 2011

El Campeonato del Mundo de Balonmano del 2011, podría disputarse en Granollers. La Federación Española de este deporte ha presentado candidatura para el acontecimiento y una de las subse-des propuestas es la capital vallesana (junto a Barcelona, Zaragoza, Logroño, Ciudad Real, Valladolid, Sevilla, Almería, Badajoz y Santander). Durante toda esta semana, el inspector

de la federación internacional (IHF), **Alexander Kozhukov** ha visitado las instalaciones del BMG y la ciudad (hoteles, restaurantes...) para comprobar si el municipio cumple con los requisitos suficientes. La decisión sobre quién organizará el evento todavía tardará en darse, pero la candidatura española parece bastante bien posicionada con sólo un rival de categoría: Dinamarca.